



1005 m²

Réf. 84720497

2 300 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Maison à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez une opportunité incroyable de créer la maison de vos rêves dans le prestigieux quartier de Roquebrune Cap Martin, à seulement 10 minutes de Monaco. Cette propriété offre des vues imprenables sur la mer et l'avantage unique de concevoir et d'achever une villa de luxe selon vos spécifications exactes. Avec son emplacement privilégié surplombant la mer et ses vues à couper le souffle, la propriété se trouve à quelques minutes en voiture de Monaco. Les fondations sont déjà construites pour une villa de 230m², avec des permis accordés pour une extension de 100m² supplémentaires, vous ...

Discover an incredible opportunity to create your dream home in the prestigious area of Roquebrune Cap Martin, just 10 minutes from Monaco. This property offers stunning sea views and the unique advantage of designing and finishing a luxury villa to your exact specifications. With its prime location overlooking the sea and breathtaking views, the property is only a short drive from Monaco. The foundations are already built for a 230m² villa, with permissions granted for an additional 100m², allowing you to create a spacious 330m² home. The villa features convenient dual entry points for easy ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

